

皆様から寄せられたご意見・ご要望について

特定非営利活動法人いわい地域支援センターが平成29年11月に実施した「放課後児童クラブ利用意向調査」の際に、調査にご協力をいただいた保護者の皆様からいただいたご意見・ご要望の内容を紹介いたします。

(以下、調査票に記載していただいたご意見・ご要望の全文)

- ・この手紙をいただきて、入学してからの働いている間の子供の面倒をどうしようと悩み始めた感じで、もう少し頼れる家族や、両親の健康状態や、子供の気持ちなど考えるところはあり、実際利用なるか家の分ですとまだわかりませんが…きっとあると助かると思いますのでよろしくお願ひします。
- ・年度内での中途入所できない幼児を対象とする託児所があれば助かります。
- ・送迎に関する駐車場の確保をお願いしたい。町の中で路上駐車は避けたい。
- ・子どもが障がいがあるので、放課後子ども教室に入っているが、誰か保護者がついていないと利用できないため1~2回だけしか行ってないので、障がいのある子どもでも1人で利用できるようなクラブや教室にしてほしい。
- ・子供たちが安心して見守って下さる場所があれば、とても親としては助かります。
- ・放課後子ども教室の先生方には、色々教わっていて、大変ありがとうございます。それで我が家は満足しています。
- ・体に不自由な所があり、集団の中で行動するのは苦手なようです。学校へも送迎が必要なので、親としても仕事の時間を気にせず勤めたいのですが、今の段階では利用したくても難しいです。
- ・必要な支援ですのでぜひ頑張ってください。
- ・小学6年生まで子ども教室を利用したいと思っていましたが、スポ少を始めて利用回数も減り、本人も利用しなくてよいとの事で、3月までの利用となりますので、児童クラブの利用は考えていません。
- ・前に大原の放課後児童クラブを利用しましたが、指導員と考え方がうまく合わずに入らなかった。その様な事がない様に、しっかりと取り組んでほしいです。
- ・現在は祖父母が元気でいてくれるため、子供達を見ていてくれるが、今後末の子が小学校(低学年くらい)まで元気で、今のように子供を見てくれる保証がないので、児童クラブのような制度があればいいなと思います。
- ・2人目以降も料金は同じですか？半額などになると助かりますが…
- ・来年度から2人小学校に通うことになり、金額的な面も保育料のようなかたちをとってほしい。
- ・平日の午後だけお願いするようならば金額は600円でよろしいのでしょうか？
- ・新しく児童クラブの開設より、既存の子ども教室の充実化の方が最優先だと思います。
- ・何かあった時の子供の居場所があるということは大いにありがたいので開設には賛成です。ただ利用料がもう少し安くになってほしいと感じます。
- ・本当に困っている人には良いと思う。
- ・今まで放課後児童クラブがあったらねと話は上がっていたので実現されるのは嬉しい。喜ぶ方がたくさんいると思う。
- ・興田の市民センターまで5km距離がある自宅からの送迎が難しく思います。今後大原で実績を作られ、その後他地区への開所も期待しております。
- ・月額利用料もかかるうえ、児童クラブが興田に来た場合、子ども教室の方が廃止にでもなったら困ります。もし参加の場合でも、月1万で、行かない日も多々あるともったいない。
- ・長期休業に利用できるのは良いと思います。今回我が家は高学年なので子ども教室で間に合っていますが、子どもが小さいうちは、親が働いていると何かと大変なので助かると思います。

- ・今は祖父母が同居しているので助かっていますが、クラブを利用したいと思う日がくるかもしれません。こういうクラブはあった方がいいと思います。学校や公民館から遠いので送迎なしでは大変です。利用することになった場合、他の学校の友達も出来て良いと思う反面、トラブルも心配ですが。仕事をしながら子育てをしながら、大変なので協力してくださる方には感謝です。
- ・家では利用しなくとも間に合う状況ですが、開設してもらうと助かるご家庭は多いと思いますし、今後家でも何がおきるかわからないので開設は多いに感謝です。できればもう少し料金が安くなると…と感じます。
- ・児童クラブが開設できたら、専門職員配置は素人より心強いと思います。時々は保護者もボランティアで参加できる機会を持っても良いかとは思います。
- ・共働きの家庭、祖父母が同居または近居であっても、預ける事案が難しい事情があると思うので、クラブの設立は大変親にとってはうれしい事です。
- ・在園時は児童クラブがあつたらいいなと思っていました。今は小学生になり、1人でも少しの間であれば留守番が出来るので不要です。今後の子ども達の為に、開設はとても素晴らしいことだと思います。
- ・放課後子ども教室より預かっていただける時間が1時間長いことは、親としては助かる方は多いと思います。
- ・長期休業時に開設していただけすると、とても助かります。
- ・利用する予定はありませんが、緊急時に預かってもらえる制度があればよいと思います。人数などによって無理な場合もあると思いますが、余裕があれば受け入れてもらえる体制があれば安心です。
- ・各地域で就業者が子育てしやすい環境を整備していただきたい。例えば保育園での延長時間の統一、学童の終了時間を遅くするなど考えていただけだと助かります。
- ・放課後をどうしたら…とすごく悩んでいたので、開所すればぜひ利用したいし、仕事をしている親達はすごく助かると思います。本当にありがとうございます。送迎もあるとのことでうれしい限りです。
- ・デイサービスと併設をしてもらうことはできないか。
- ・利用したいと思っているが、学校の近くだとありがたいと思う。夏休みの本の貸し出しやプール等、子どもが楽しみにしていたので、児童クラブを利用しながらでも行けたら、なお良いかと思う。
- ・猿沢に住んでいますが、保育園も延長保育がなく、放課後子ども教室も17:00までと、仕事の帰り時間には迎えに行くのがギリギリもしくは間に合わない時があります。猿沢にもこのような放課後児童クラブのような制度があると助かるのになど感じています。
- ・大原小は近く利用しやすいが、猿沢小は時間割や学年の違いで送迎するにも時間はどうなるのか？土曜と長期休みの時だけ利用したい人も多いのではないか？土曜と長期休みだけの料金も設定があると良いなと思いました。
- ・子どもを預かってくれる人がいない家庭では、働くうえで学童保育は必要不可欠なものであり開設される事は大変望ましいと思います。大東地域では祖父母が同居・近居の家庭が多いので、利用される方は少ないかと思いますが、必ずあってほしい施設だと思います。
- ・子ども教室には、クラブ活動をしているため、参加する回数は少ないので、申し込んでおけばいつでも参加できるのだと安心しています。
- ・19:00の閉所となっていますが利用する親が残業しなければならない人の為にも20:00頃まで利用できると良いと思います。
- ・現在子ども教室に参加していますが、「近所に小学生がおらず、友達と遊ぶため」が主な理由です。もし子ども教室がなくなれば、同居している祖父母に見てもらえるので、児童クラブまでは考えていません。本当に必要としている人が利用できるようになれば、すごく助かると思いますので、頑張ってください。